

Murió el periodista santafesino Carlos Larriera 89 años, fue múltiple ganador de la maratón Santa Fe – Coronda.



Foto: Prensa

fue múltiple ganador de la maratón Santa Fe – Coronda.



El conductor radial y varias veces ganador de la maratón Santa Fe – Coronda, **Carlos Larriera**, falleció este viernes a los 89 años en la ciudad de Santa Fe.

Larriera se **encontraba internado** en un sanatorio de la ciudad desde la semana pasada y, anteriormente, había estado internado en la ciudad de Buenos Aires.

Una de sus facetas más destacadas dentro del periodismo fue la de conductor radial en la emisora LT9, donde supo ser director del medio y **conductor durante 27 años del programa "Mano a Mano"**, que decidió finalizar en 2009.

Carrera deportiva

En cuanto a su etapa deportiva, Larriera conquistó las primeras dos ediciones del famoso certamen de aguas abiertas. El nadador santafesino **unió a nado Santa Fe con Coronda por primera vez en marzo de 1959**, a los 24 años de edad.

Al cabo de este intento, Larriera, quien por ese entonces participaba del circuito mundial de aguas abiertas junto a otros nadadores argentinos, decidió organizar una competencia que uniera ambas ciudades santafesinas, la que se disputó por primera vez **el 22 de enero de 1961**, bajo el nombre de Maratón Fluvial del Litoral Argentino.